

SUPERIOR HOTEL

BRANCHENNEWS

Auszeichnung für centrovital



Freuen sich über die Auszeichnung (von links): Stellvertretender Hoteldirektor Stephan Wachsmuth, Hoteldirektor Dirk Raguse, Personalleiterin Adina Krabiell und F&B Manager Christian Heßler
/Foto: centrovital / A. Hausdorf

Nachdem das centrovital Hotel Berlin im April vom DEHOGA einen Preis der Initiative 'Ausbildung mit Qualität' erhalten hat, ist im Juni eine weitere Ehrung für die Ausbildung hinzugekommen.

Das Unternehmen wurde im Wettbewerb 'Berlins beste Ausbildungsbetriebe 2018' in der Kategorie ab 51 bis 249 Beschäftigte ausgezeichnet. Der Wettbewerb wird jedes Jahr von der IHK Berlin und der Handwerkskammer Berlin durchgeführt. Mit der Auszeichnung unterstützen die Kammern die ausbildenden Unternehmen dabei, als Vorbilder aufzutreten. Die ausgezeichneten Betriebe zeigen auf vorbildliche Weise, wie Ausbildung erfolgversprechend und in hoher Qualität ablaufen kann.

Mehr als 70 Unternehmen aus Berlin beziehungsweise mit Standorten in Berlin haben an dem Wettbewerb teilgenommen. Die Berliner Senatorin für Arbeit, Integration und Soziales, Elke Breitenbach, war Teil der insgesamt zehnköpfigen Jury, die die Gewinner ausgewählt hat.